

Historiador de La Habana aboga por la conservación de la herencia cultural



La Habana, 30 nov (RHC) El Historiador de La Habana, Eusebio Leal, manifestó en la capital cubana su opinión sobre los retos que imponen la gestión del patrimonio y los museos como plataforma de expresión y conservación de la herencia cultural.

En ocasión de la segunda jornada del XII Taller de Investigaciones Históricas y Museológicas, con sede en el Palacio del Segundo Cabo, Leal singularizó el proceso para el cual todos aportan su esfuerzo: la preservación de la memoria social.

Recordó que Cuba ha recibido incontables legados que son piezas claves del acervo que se protege a diario en las instituciones.

El historiador de La Habana resaltó el valor de la voluntad de donar un bien, cualquiera que sea, desde dar un libro, un objeto que se considere precioso, un documento para el archivo, una fotografía que llene el rompecabezas, con lo cual se contribuye al patrimonio nacional.

Fuente: RC-RReloj.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/148991-historiador-de-la-habana-aboga-por-la-conservacion-de-la-herencia-cultural>



Radio Habana Cuba